

Mme le maire de Washington fait l'éloge du système cubain de santé



La Havane, 23 février, (RHC).- Mme le maire de Washington, Muriel Bowser, a salué les progrès faits par Cuba dans le domaine de la santé et de la manière dont notre pays réussit à contribuer à la santé mondiale en disposant de beaucoup moins de ressources que celles qui sont investies aux États-Unis.

Au cours d'une conférence de presse qu'elle a donnée ici à La Havane, Mme le maire de Washington a souligné qu'elle est restée surprise car elle a pu connaître de première main le fonctionnement du programme cubain d'attention primaire.

Se référant à la visite à Cuba du président Obama au mois de mars Muriel Bowser a déclaré que ce sera un pas crucial pour le tournant dont ont besoin des relations entre nos deux pays.

Elle a d'autre part assuré que la visite de travail qu'elle conclut aujourd'hui a eu un caractère exploratoire en vue de concilier les intérêts bilatéraux afin d'édifier des relations mutuellement avantageuses dans les domaines du bâtiment, des transports, de la biotechnologie, des finances, de l'éducation et bien entendu de la santé.

« Je suis ravie de me trouver à Cuba avec mes amis de Maryland et de Virginie. Nous, comme le président Obama, nous embrassons l'esprit de la participation au lieu de l'isolement.

Nous voulons mieux apprendre comment Cuba arrive à maintenir si élevés les niveaux d'alphabétisation, le nombre d'élèves dans les écoles, les bonnes notes des étudiants dans les Universités. Nous voulons aussi savoir comment Cuba a pu atteindre des indices si élevés en matière de santé publique, alors que les ressources financières dont elle dispose sont relativement moins que celles que nous avons aux États-Unis. Nous sommes intéressés aussi par un tourisme pouvant être mutuellement avantageux. Dans la mesure où les événements évolueront, nous voudrions explorer la possibilité d'organiser des voyages pour faire du tourisme de santé à Cuba.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/85057-mme-le-maire-de-washington-fait-leloge-du-systeme-cubain-de-sante>



Radio Habana Cuba